

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Mind mapping merupakan model pembelajaran yang berfokus pada hafalan, yang membantu kita dalam mengingat materi Pelajaran. *Mind mapping* Pertama kali dikembangkan oleh *Tony Buzan*. Dengan adanya model ini diharapkan siswa akan menjadi Lebih efektif, lebih aktif dan lebih mudah menerima pelajaran.

Pelaksanaan model *Mind mapping* ini dimulai dari guru melakukan persiapan sebelum memulai pembelajaran, guru menerapkan model ini dengan membimbing dan memberikan arahan siswa terhadap proses pembuatan *Mind mapping*, selain itu guru juga mendampingi siswa jika siswa mengalami Kesusahan pada saat membuat *Mind mapping*. Model mind mapping ini memiliki banyak keuntungan, antara lain: 1) Karena siswa belajar dalam kelompok, maka kerjasama antar mereka dapat meningkat. 2) Siswa mampu mengkomunikasikan konsepnya secara efektif dan methodis. (3) Catatan lebih terfokus pada inti materi. Dsb.

Dan pada saat mengajar menggunakan model *Mind mapping*, kendala yang dihadapi guru adalah Kurangnya Konsentrasi siswa terhadap pembelajaran, Kurangnya Kreativitas siswa pada saat membuat *Mind mapping*, Dan yang terakhir kurangnya Waktu pembelajaran. Sedangkan Solusi yang dapat dilakukan Guru adalah dengan Memusatkan Konsentrasi siswa Dengan cara mendorong minat siswa, serta memberikan kebebasan siswa dalam berpendapat.

B. SARAN

Setelah dilakukan penelitian, Ada beberapa pemikiran yang dapat penulis sampaikan mengingat eksplorasi diarahkan terkait kelayakan pemanfaatan model Brain Planning pada mata pelajaran Sosiologi Kelas IV di SD IT Zia Salsabila Bandar Setia, dalam pemanfaatan model Psyche Planning ini telah berhasil positif dan berhasil. Namun, alangkah baiknya bisa mengoptimalkan beberapa hal sekali lagi, seperti:

1. Bagi Guru

- a. Agar siswa dapat berpartisipasi dalam kegiatan pembelajaran dengan lebih kreatif, guru perlu memperhatikan siswanya.
- b. Guru perlu memanfaatkan teknologi informasi secara maksimal untuk meningkatkan proses pembelajaran..

2. Bagi Siswa

- a. seharusnya siswa lebih mampu meningkatkan pemahamannya dengan belajar yang maksimal.